



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIC INDONESIA**

**LAPORAN KOMISI I DPR RI MENGENAI
HASIL PEMBAHASAN TENTANG PEMBERIAN PERSETUJUAN TERHADAP
PEMBERHENTIAN DAN PENGANGKATAN PANGLIMA TNI
DALAM RAPAT PARIPURNA DPR RI
TANGGAL 21 NOVEMBER 2023**

Yth.:

1. Pimpinan dan Anggota DPR RI;
2. Calon Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E, M.Si.; dan
3. Hadirin sekalian yang berbahagia

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.
Salam sejahtera untuk kita semua.

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah S.W.T., karena berkat rahmat dan karunia-Nya pada hari ini kita masih diberikan kesempatan dapat menghadiri Rapat Paripurna DPR RI dalam keadaan sehat wal'afiat.

Selanjutnya, perkenankanlah saya mewakili Komisi I DPR RI melaporkan hasil pembahasan Komisi I DPR RI terhadap pemberian persetujuan pemberhentian dan pengangkatan Panglima TNI kepada Rapat Paripurna DPR RI hari ini.

Saudara Pimpinan dan Anggota Dewan, serta Hadirin yang kami muliakan,

Komisi I DPR RI telah mendapatkan penugasan dari Rapat Konsultasi Pengganti Rapat Bamus DPR RI tanggal 8 November 2023 untuk membahas pemberian persetujuan terhadap pemberhentian dan pengangkatan Panglima TNI sebagaimana Surat Presiden RI yang telah disampaikan kepada DPR RI yaitu Surat Nomor: R-.57/Pres/10/2023 tanggal 27 Oktober 2023 perihal Pemberhentian dan Pengangkatan Panglima TNI.

Menindaklanjuti penugasan tersebut, Komisi I DPR RI melalui Rapat Intern Komisi I DPR RI tanggal 9 November 2023 telah memutuskan untuk melaksanakan

pemberian persetujuan terhadap pemberhentian dan pengangkatan Panglima TNI pada tanggal 13 November 2023.

Saudara Pimpinan dan Anggota Dewan, serta Hadirin yang kami muliakan,

Dapat kami sampaikan bahwa dalam rangka menindaklanjuti penugasan tersebut, Komisi I DPR RI pada tanggal 13 November 2023 telah melaksanakan Rapat untuk mendengarkan pemaparan Visi dan Misi Calon Panglima TNI dan melakukan pendalaman dari pemaparan visi dan misi Calon Panglima TNI tersebut. Akhirnya, setelah mendengarkan dan mempertimbangkan pandangan Fraksi-Fraksi dan Anggota Komisi I DPR RI terhadap Calon Panglima TNI dan sesuai dengan ketentuan Pasal 308 ayat (2) Peraturan DPR RI Nomor 1 Tahun 2020 tentang Tata Tertib, yang menyatakan bahwa pengambilan keputusan dalam Rapat DPR pada dasarnya dilakukan dengan cara musyawarah untuk mufakat, maka Komisi I DPR RI memutuskan:

1. Menyetujui pemberhentian dengan hormat Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., sebagai Panglima TNI serta memberikan apresiasi atas dedikasinya.
2. Memberikan persetujuan terhadap pengangkatan Calon Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si., sebagai Panglima TNI.

Saudara Pimpinan dan Anggota Dewan, serta Hadirin yang berbahagia,

Demikianlah Laporan Komisi I DPR RI terhadap Hasil Pembahasan tentang Pemberian Persetujuan terhadap Pemberhentian dan Pengangkatan Panglima TNI.

Dalam kesempatan ini, perkenankan saya atas nama Pimpinan Komisi I DPR RI mengucapkan terima kasih kepada Pimpinan DPR RI, Anggota Komisi I DPR RI, dan Pimpinan Fraksi atas kerja keras dan kerjasamanya dalam pembahasan pemberian persetujuan terhadap pemberhentian dan pengangkatan Panglima TNI. Ucapan terima kasih kami sampaikan pula kepada masyarakat dan kalangan pers atas seluruh perhatian, masukan, dan peliputan yang diberikan selama proses pembahasan berlangsung. Kepada Sekretariat Jenderal DPR RI, khususnya Sekretariat Komisi I DPR RI, kami sampaikan ucapan terima kasih atas dukungan dan kerja yang sangat produktif dalam pelaksanaan pembahasan.

Selanjutnya, Komisi I DPR RI mengharapkan Rapat Paripurna DPR RI pada hari ini dapat menetapkan persetujuan Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E, M.Si., sebagai

Panglima TNI. Atas penetapan Rapat Paripurna DPR RI pada hari ini, kami ucapkan terima kasih.

Demikian Laporan Komisi I DPR RI pada hari ini dan kami tutup dengan mengucapkan *alhamdulillahirrabbi 'alamin*.

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Jakarta, 21 November 2023
PIMPINAN KOMISI I DPR RI
KETUA,

ttd

MEUTYA VIADA HAFID
A-267